

lino, etc.; pero estos hechos no tienen ninguna relacion con la combustion espontánea.

«Así es que, dígase lo que se quiera, es imposible encontrar una teoría que pueda hacer admitir la combustion humana espontánea; principio en que el mismo Chassainol se ve precisado á convenir. Es un error el que coloca á Siebold, Dupuytren y Orfila entre los partidarios de esta combustion. Horteloup dice en resúmen, que nada en la ciencia nos autoriza á aceptar aquella como verdadera.

(Gazette hebdomadaire.)

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

- Figueroa (Prisciliano).—De la isquémia en cirugía.
 Guerrero (Francisco).—El Vino de maguey.
 Guzman (Fernando).—Estudio sobre la peritonitis traumática.
 Ramirez (José).—Estudio sobre la fiebre puerperal.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 12).—Ligeros apuntes sobre la enfisema pulmonar.—Cloroformo.—De la alimentacion de las razas indígenas de México comparada con la alimentacion adoptada por las razas criolla y europea.—Causas próximas de la elevacion de la temperatura anormal.

El Porvenir flouídrico (tom. VI, núm. 15).—Biografía de la Sra. Rojas y Rocha.—¿Cuáles son las deducciones patológicas del estudio anatómico del útero?—¿A qué clase de tumores se pueden aplicar racionalmente las inyecciones iodadas.—Apéndice.

Anales de la Asociacion Larrey (núms. 1 y 2).—De la isquémia en cirugía.—Recepcion subcápsulo-perióstica de la extremidad superior del fémur.—Tumor cerebral de naturaleza tuberculosa.—Apreciacion del procedimiento de Sédillot para el tratamiento de las hemorragias y las aneu-

rismas.—Operacion de talla.—Revistas extranjeras y de la prensa médica nacional.—Crónica del Hospital militar.—Bibliografía.—Variedades.

Anales de la Sociedad Humboldt (tom. II, núm. 22).—Reflexiones sobre la Ley de Instrucción pública (continúa).—Hechos de la electricidad meteórica.—El paso de Vénus por el disco del Sol.

La Naturaleza (tom. III, núm. 9).—Ensayo ornitológico de la familia Trochilidæ (continúa).—Apuntes sobre el Mineral de San Nicolás del Oro.—Estudio químico del Livingstonite.—Análisis de la corteza de la quina calisaya, cultivada en Córdoba.—Fallecimiento de D. Juan Burkart.

El Minero Mexicano (Tom. II, núms. 41 á 44). Artículos varios sobre Minería.

El Repertorio Jalisciense de medicina y cirugía (núms. 6, 7 y 8).—Diarrea endémica de Guadalajara (conclusion).—Circuncision.—Catarata (continúa).—Pulverizacion de los líquidos en ciertas lesiones traumáticas del pulmon.—Preparacion del cuero para aparatos de fracturas.—Revista de periódicos nacionales y extranjeros.—Tablas meteorológicas.—Cirugía popular.

La Reforma Médica (núm. 2).

PERIÓDICOS EXTRANJEROS.

La Revista Médica de Chile (Año 3.º, núm. 6).

El Anfiteatro Anatómico español.—Año II, núms. 46 y 47.

La Correspondencia Médica, de Madrid.—Año IX, núms. 44 á 46.

La Tribuna Médica.—Año 2.º, núms. 13 y 14.

La Tribune Médicale, de Paris (núms. 330 á 333).

NOTA.—Continuaremos publicando en cada número, una indicacion de las Tesis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos y científicos que recibe la Academia.

